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会  議  録 （１） 

会議の名称 飯能市スポーツ推進審議会 

開催日時 平成２９年９月１３日（水） 

開会 午後２時００分  閉会 午後３時１８分 

開催場所 飯能市役所本庁舎別館２階 会議室１ 

議長氏名 会長 岡部素明 

出席委員 岡部素明 松尾勝博 青木幸彦 横手伸行 大矢時雄 大河原英樹  

加藤浩子 鯨井 暢 青木益代 大野厚哉   

欠席委員 なし 

説明者の職氏名 スポーツ課長 内沼和彦 スポーツ課主幹 小林利光  

傍聴者の数 な し 

会議次第 １ 開  会 

２ あいさつ 

３ 自己紹介 

４ 議  題 

（１）会長・副会長の選出について 

（２）平成２９年度スポーツ振興事業について 

（３）地域スポーツの推進について 

 （４）その他 

５ 閉  会 

 

配付資料 １ 平成２９年度 第１回飯能市スポーツ推進審議会次第 

２ 飯能市スポーツ推進審議会委員名簿 

３ 飯能市スポーツ推進審議会条例 

４ 平成２９年度飯能市スポーツ振興事業 

５ 指定管理者の業務の範囲 

６ 平成２８年度運動施設の利用状況 

７ 地域スポーツの推進について 

８ 阿須運動公園駐車場拡張工事について 

９ 高校生・中学生の活躍について 

事務局職員 

職氏名 

教育長 今井直己  生涯学習スポーツ部長 益子恵子 

スポーツ課長 内沼和彦  スポーツ課主幹 小林利光 

スポーツ課主査 細田大輔 
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会  議  録 （２） 

議事の概要（経過）・決定事項 

 

１ 開  会  スポーツ課長                      （14:00） 

  

２ あいさつ  今井教育長                       （14:04） 

 

３ 自己紹介                              （14:07） 

 

４ 議  題 

 ※会長の選出まで今井教育長が議長を務める。 

 

（１）会長・副会長の選出について                    （14:17） 

 ※会長及び副会長は、飯能市スポーツ推進審議会条例第６条第２項の規定により委員の 

  互選にて選出する。 

   会 長  岡部素明 委員 

   副会長  青木幸彦 委員 

 ※会長・副会長あいさつ 

 

※議長は、飯能市スポーツ推進審議会条例第６条第３の規定により岡部会長が務める。 

 

（２）平成２９年度スポーツ振興事業について               （14:23） 

 

     事務局より資料に沿って説明の後、質疑 

 

（３）地域スポーツの推進について                    （14:29） 

 

     事務局より資料に沿って説明の後、質疑 

 

（４） その他                             （15:10） 

 

５ 閉  会  青木副会長                       （15:18） 
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会  議  録 （３） 

発 言 者 発  言  内  容 

議 長 

 

 

 

 

委 員 

 

 

議 長 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

議 長 

 

 

委 員 

 

議 長 

 

 

 

 

議 長 

 

（1）会長・副会長の選出について議題といたします。 

会長・副会長の選出につきましては、飯能市スポーツ推進審議会条例第 6

条第 2 項の規定により委員の互選にて選出をお願いすることとなっておりま

す。会長の選出について、いかがいたしましょうか。 

 

飯能市体育協会の岡部委員に会長をお願いできればと思いますが、いかが

でしょうか。 

 

ただ今、岡部委員というご意見がありましたが、他にご意見等ございます

でしょうか。 

 

〈なしの声〉 

 

「なし」ということですので、お諮りいたします。岡部委員に会長をお願

いするということでよろしいでしょうか。 

 

〈異議なしの声〉 

 

それでは、岡部委員に会長をお願いいたします。 

続きまして、副会長の選出につきまして、いかがいたしましょうか。 

 

青木委員に副会長をお願いできればと思いますが、いかがでしょうか。 

 

ただ今、青木委員というご意見がありましたが、他にご意見等ございます

でしょうか。 

 

〈なしの声〉 

 

「なし」ということですのでお諮りいたします。青木委員に副会長をお願

いするということでよろしいでしょうか。 

 

〈異議なしの声〉 
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会  議  録 （４） 

発 言 者 発  言  内  容 

議 長 

 

 

 

 

 

課 長 

 

会 長 

 

課 長 

 

 

副会長 

 

課 長 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

事務局 

 

議 長 

 

それでは青木委員に副会長をお願いいたします。 

会長に岡部委員、副会長に青木委員ということでよろしくお願いいたしま

す。 

 

〈会長、議長席へ〉 

 

それでは、岡部会長よりご挨拶を頂戴したいと存じます。 

 

【会長挨拶】 

 

ありがとうございました。 

続きまして、青木副会長よりご挨拶を頂戴したいと存じます。 

 

【副会長挨拶】 

 

ありがとうございました。 

それでは、会長が決まりましたので、飯能市スポーツ推進審議会条例第 6

条第 3 項の規定により、「会長は、審議会を代表し、議事その他の会務を総

理する。」となっていますので、議事の進行を岡部会長にお願いいたします。 

 

 

それでは、議事の「（2）平成 29 年度スポーツ振興事業について」を議題

といたします。 

事務局から説明をお願いいたします。 

 

【事務局により配布資料に沿って説明の後質疑】 

 

ただ今、事務局から説明がありましたが、ご意見、ご質問はございますで

しょうか。 

 

〈なしの声〉 
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会  議  録 （５） 

発 言 者 発  言  内  容 

議 長 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

事務局 

 

議 長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

委 員 

 

それでは、議事（2）について、以上でよろしいでしょうか。 

 

〈異議なしの声〉 

 

ありがとうございました。 

続きまして、議事の「（3）地域スポーツに推進について」を議題といたし

ます。 

事務局から説明をお願いいたします。 

 

【事務局により配布資料に沿って説明の後質疑】 

 

ただ今、事務局から説明がありました。また、会議冒頭に課長からも前向

きな意見をお願いしたいとありました。まずご質問はございますか。 

 

冒頭の挨拶でも触れさせていただきましたが、少子高齢化の中で地域のコ

ミュニティが低下していると感じています。過去には、例えばソフトボール

やバレーボール、インディアカのチームが各地域にあり、それぞれの地域で

盛んに行われていました。現在でも行っている地域はもちろんありますが、

地域によってはスポーツ団体が消えていく中で、地域の活気がなくなってき

ているような状況であります。改めて地域のスポーツ団体の育成を視点に、

政策として地域の体育協会、スポーツ推進委員、スポーツ少年団等関係団体

にご協力をいただいて、皆様と一緒に地域の発展を考えながら進めていきた

いと考えていますのでよろしくお願いいたします。 

 

本日はいろいろな団体に所属している方が出席されていますので、今の教

育長のお言葉を踏まえたうえでご発言いただければと思います。まずスポー

ツ少年団はいかがでしょうか。 

 

スポーツ少年団ですが、お話しの中にあった少子化の影響で団員等は減少

傾向でまだ止まったというところまではいっていないと思います。県の報告

ですと、県全体では団員の減少傾向は止まってきたという報告はありますが、

現時点ではそういった実感はありません。そういった中で昨年度は正副本部 
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会  議  録 （６） 

発 言 者 発  言  内  容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

委 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

長と少子化対策について議論をしました。今年度報告会を兼ねて各団長と指

導者に集まっていただき、考え方についてご報告させていただきながら一歩

でも前に進もうということで、本年度の活動の中に 2 つほど取り入れてもら

いました。1つは近い将来を見据えて、団の運営が少人数になってしまうと特

定の人に負担がかかり、ますますやり手がいなくなるという悪循環を早い段

階で払拭していこうということで、近隣の団と合同での練習などを活動の中

に取り入れてもらうよう全ての団にお願いをしました。もう 1 つは学校ごと

に何名がスポーツ少年団に入っているか調査をしています。入団率の低い学

校に対しては、入団を勧奨することでまだまだ潜在能力があるだろうと考え

ています。そのような活動を行いながら、全体の様子を知って、指導者同士

もコミュニケーションを取りながら将来を見据えて活動をすることが、将来

円滑に活動を進める 1 つの手段になるということで、今年度そのようなこと

を取り組んでいっています。また、いろいろな事業も出ていますので、取り

入れられそうなものがあれば少しずつでも取り入れていきたいと考えていま

す。 

 

他にどうでしょうか。 

 

少子化ということで昨年のデータと比較してみましたが、阿須運動公園や

美杉台運動公園の利用件数は昨年より増えています。ただ、利用者数は減っ

ています。阿須運動公園合計ですと、今年の利用件数は 40,116件ですが、昨

年ですと 38,533 件ですのでだいぶ増えています。美杉台公園ですと今年は

6,042件ですが、昨年は 5,536件で利用している回数は増えています。ただ、

利用人数は昨年は 18万人で今年は 17万人ですので、約 1万人利用者は減っ

ています。ということは、活動は活発に行われているが、人数が少ないとい

うことになると思います。スポーツ関係から考えると、競技レベルはそれほ

ど下がっていないという見方ができると思いますが、ただ少子化の関係でや

むを得ない部分もあるのではないかと思います。 

 

 利用状況について細かい数値を持ってくれば良かったのですが、美杉台

運動公園だったでしょうか、利用時間を少し延長しているところもございま

す。そこで少し利用件数が増えたのかなと思います。ただ、委員が言われた 
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会  議  録 （７） 

発 言 者 発  言  内  容 

 

 

委 員 

 

 

 

 

 

議 長 

 

委 員 

 

 

 

議 長 

 

 

委 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ように団体の数が減っているということは考えられます。 

 

 私は毎日歩いていますが、阿須運動公園などは平日でもすごくたくさんの

方に利用されています。都市公園としても太平洋總業さんが一生懸命整備し

てくれて、すごく助かっています。奥武蔵中学校駅伝のときも大会前に邪魔

になりそうな枝木があったら、連絡するとすぐに対応していただけます。い

ろいろな面で助かっています。 

 

 阿須運動公園の利用の多い場所というのはどこですか。 

 

 市民球場、テニスコート、ホッケー場です。美杉台運動公園ですとテニス

コート、野球場、多目的グラウンドは土曜日、日曜日はいっぱいです。平日

でもテニスコートは空いていません。 

 

 太平洋總業さんとジョイントして指定管理は目が行き届いているのではな

いかと思っています。他にございますか。 

 

 飯能市の学校開放施設の管理については、私どもスポーツ推進委員が管理

指導員として役割を担っています。近隣市町を見ますと、体育館でサッカー

競技ができないのは飯能市だけです。ボールを蹴ることが施設の破損につな

がるということで 20 数年間サッカーだけでなくボールを蹴ることができな

い状態です。フットサルという競技がありますが、フットサルが普及し始め

てからフットサルで施設を開放できていないというのは飯能市だけで、見直

す時期をはるかに越えて遅れているなという気がします。施設を破損してし

まった場合の責任などを明確にして開放の内容を見直し、フットサルを学校

開放施設ですることができれば、数年間の間で利用者数がホッケー場と同じ

くらいの利用者数になるとではないか思います。まずは学校側、教育委員会

等とフットサルという競技を体育館利用できるかどうか調整する必要がある

と思いますが、利用することができるのであれば、屋外競技だと雨天の場合

グラウンドが利用できないことを考えると、利用調整会議のときに空いてい

る体育館があれば、そこを押さえる団体がでてくるかもしれません。そうな

れば、利用の少ない体育館にも利用者が増えて、利用したい子供達や大人な 
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会  議  録 （８） 

発 言 者 発  言  内  容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

委 員 

 

 

 

 

議 長 

 

課 長 

 

 

 

 

 

 

委 員 

 

どの団体がその地域に集まることによって地域活性化につながるのではない

かと思います。もしそのような形で体育館の利用が可能であれば、地域限定

でも２、３年でどれほどの利用がされるか試験的に行ってみてはどうかと思

います。地区体育協会の会長も地域活性化であればやってみたいと思う方も

いるかもしれません。もしかしたらサッカー人口は潜在的な部分もあります

ので、体育館のフラットなところでテクニックを身につけるように方向付け

ができれば面白いのかなと思います。学校開放のあり方、蹴る競技は利用で

きないというところから、蹴る競技でも利用できるようにするにはどうした

らよいか検討していただいて、破損した場合は自己責任で修繕していただく

ということで周知しながら、地域限定でもよいのでフットサルで開放をして、

窓口を広げて地域活性化につながっていくように検討していってはどうかと

いうことを提案させていただきます。 

 

 今のお話ですと空いている体育館があれば利用できないかということです

か。 

 

 すでに利用でいっぱいの体育館もあります。そこに新団体を組み込むとな

ると色々と調整が大変ですので、難しいと思います。空いているところを有

効に使ってもらうためというところから始めても、フットサルをやりたいと

いう団体はあると思いますので検討の余地はあると思います。 

 

 これは教育委員会との協議になりますか。 

 

 教育委員会と学校との協議になります。学校開放の場合は、学校が使用し

ない時間帯をスポーツ課が預かり、利用者にお貸ししています。フットサル

等蹴る競技を行って施設が破損した場合、その後生徒が施設を使うことに支

障が出ると考えられます。費用的なことは当事者に対応していただくのはも

ちろんですが、生徒たちの使用に支障が出るとなると難しい部分もあるので、

色々と研究をしながら調整をしていく必要があると思っています。 

 

蹴る競技で使用することを止めるというのは、私たちスポーツ推進委員から

の提案で始まったことでありますが、地域活性化、公共施設の有効利用、少 
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会  議  録 （９） 

発 言 者 発  言  内  容 

 

 

 

 

教育長 

 

 

委 員 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

委 員 

 

 

 

委 員 

 

 

 

 

 

 

委 員 

 

 

 

 

子化など時代の流れで考えますと、破損の問題もあるとは思いますが、どの

ような使い方がよいか検討していかないと何も変わらないと思いますので、

破損させないようにという前提で議論していくのもよいかなと思います。 

 

サッカーはボールが硬いというイメージがありますが、フットサルのボー

ルはどうですか。 

 

サッカーボールと比べるとあまり弾まない作りになっています。日高市も

フットサルで開放していますが、学校施設が破損したということは聞かない

ので、利用のあり方、モラルの問題だと思います。 

 

ボールを見せてもらって、学校長と協議を進めていければとよいと思いま

す。それが地域の力になってもらわないと地域活動が減ってしまうので、地

域の中でどのように活動していくか一緒に考えていければよいのかなと思い

ます。 

 

利用していただいて、週末の体育館から子供達の賑わいが感じられるだけ

でも、近所の方は喜ぶのではないかと思います。何か良い方法があれば中体

連でもいろいろと関わりがあると思いますので考えていきたいと思います。 

 

飯能南高校で教諭をしていますが、飯能南高校は県の学校開放施設であり

まして、フットサルの利用も結構多いです。フットサルで利用したいという

問い合わせも多いと聞いています。授業でもフットサルを行っていました。

ボールが頻繁に壁にぶつかると反動で釘が浮いてきてしまいます。飯能南高

校の体育館の壁は堅い丈夫なものにしてあると思いますので、一度見ていた

だいても良いかと思います。 

 

施設の破損があった場合、利用団体から私どもスポーツ推進委員に連絡が

きます。修繕をすぐにしなければならないことを考えると、今のままのほう

が良いのではないかと思いますが、現状を考えると新たな方法を考えても良

いのかなと思います。 
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会  議  録 （１０） 

発 言 者 発  言  内  容 

議 長 

 

 

委 員 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

委 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 

 

 

 

 

委 員 

この件については、スポーツ課で検討していただくということでお願いし

たいと思います。他に何かありますか。 

 

以前からありますが、親が忙しくなってきて、子供がスポーツをやりたく

ても、土曜日、日曜日に連れて行けないから子供にスポーツをさせられない、

という意見は相変わらずよく聞きます。昔は親の手伝いはほとんどありませ

んでしたが、最近はお茶当番や車出しなどをどの団体も親にお願いしていま

す。手伝えなくても大丈夫だと言われても、回りの親の手前やらないわけに

はいかないので、子供にスポーツをさせることはできないという意見はよく

聞きます。その辺の体質を変えていかなくてはならないのかなと思います。 

 

スポーツ少年団の悩みと似ていますね。 

 

先日行われた団長と指導者の会議の中で、母親が忙しいからだめと言って

しまうと子供は参加できなくなってしまうという意見がありました。各団の

取り組み状況を聞くと、なるべく親の負担がないように配慮しているという

ことでした。例えば送迎は今まで親がやっていたが、子供が少なくなってき

たので指導者が送迎したりするなど、努力はされています。ただスポーツ少

年団の理念の中に団員、指導者、母集団の 3 つで団を運営していくとなって

いるので、負担を全くなくすということは組織上難しいですが、軽減はでき

ると思いますので、できる範囲で実践していくよう話をしています。 

 

親が一緒に来てスポーツをするというのは、地域コミュニティを創造する

という視点では良いとは思いますが、逆に親同士でトラブルがあって、子供

同士は仲良くやっているのに、親の都合で辞めてしまったということもある

ので、親が一緒に来ることは一長一短あって難しい問題だと思います。 

 

野球をやっている団では、母親の競技を作って、子供達の試合の前に母親

の試合を行って、参加型で親を取り込むような活動をしてうまくいっている

ようです。役員交代などがちらついてくると負担に思い、避けていってしま

う傾向があるので、それに対しては違う方法で取り込むことも提案されてい

ます。 
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会  議  録 （１１） 

発 言 者 発  言  内  容 

委 員 

 

 

議 長 

 

委 員 

 

 

 

委 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 親が土曜日、日曜日休みでないところの子供は参加できないというような

空気があると思います。 

 

 スポーツ少年団の行っているスポーツはどのようなものがありますか。 

 

 色々ありますが、飯能市に限ると野球、サッカー、ミニバスケットボール、

空手道、ソフトテニス、ホッケーの 6 つが組織上は存在しています。それぞ

れ個々の団のルールで運営しています。 

 

 私の部は体験会をしようということでチラシを小学校に配布して、月 1 回

から 2回、増えてきたら考えようと思いながら活動しています。2019年にラ

グビーワールドカップが日本で開催されます。世界で見るとオリンピックが

一番規模が大きくて、次にサッカーワールドカップ、その次にラグビーワー

ルドカップになります。1試合の入場者数ですとサッカーワールドカップが約

5 万 1 千人、次にラグビーワールドカップで 4 万 9 千人から 5 万人です。入

場者数的にもそれほど変わらないし、色々な国の方々が 2019年に見にこられ

ます。そのような中で昨年からタグラグビーを始めて、今年 3 校で行ってい

ます。団に入っていても関係なく活動できるので、みんなで野球をやって、

サッカーをやってという活動を 1 年間の中で何回か作って、その中にタグラ

グビーを入れてもらえればと考えています。少しずつでも色々なスポーツを

することによって、それをきっかけとしてスポーツをする人が増えると思い

ます。サントリーカップというタグラグビーの全国大会が秩父宮ラグビー場

で行われています。予選があって代表を決めて出場します。ホッケーのよう

に少しずつ小学校の授業の中にタグラグビーを入れていけたら、小学校単位

では難しいと思いますが、飯能市で大会を開いて選抜チームでも優勝チーム

でも送り出せたらと考えています。子供達に関しては団に限らず県の事業で

オリンピックにつながるように、多競技から一番自分に合ったスポーツを見

つけられるように、色々な競技団体の人が来て運動能力のテストをするとい

うことが行われています。飯能市でも子供達のスポーツをする人数を増やす

ということであれば、種目をシャッフルしてやってみることも大切なのかな

と思います。難しいことだと思いますが、思い切ったやり方をしないと人数

は増えないのかなと思います。私が関わっている中で、ゆるスポーツという 
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会  議  録 （１２） 

発 言 者 発  言  内  容 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 

 

ものがあります。スポーツは野球、サッカー、ラグビーだけではなく、年齢、

性別、運動能力等の有無に関わらず楽しめるものもあります。例えば、高齢

で体が動かない方でも声で振動を起こして紙相撲を行ったり、札に書いてあ

る運動を行ってカードを取っていくかるたのようなものもあります。このよ

うな取り組みを行っていけば、高齢者から子供達まで運動をする機会を与え

られるのかなと思います。 

 

 私からも一言申しあげます。体育協会の中にスポーツ推進委員会というも

のがございまして、そこに会長の指示事項で 3 つほど出しました。まず新し

いスポーツの開発ができないかということ。次には既存のスポーツを更に活

性化できないかということ。最後にエコツーリズムに絡めて、主に地区体育

協会が行っているウオーキングイベントの中に、ただ歩くだけでなく地域の

良さを見出し、活性化できるエコツアー的な要素入れたものを開発できない

か、ということを提案し指示しました。また先ほど委員も言われましたが、1

つのスポーツにこだわらず、色々なスポーツを幅広く行い、その中で自分に

あったスポーツを見つけ出していくきっかけになるために、コーディネーシ

ョントレーニングがあると私は思っています。駿河台大学と狐塚先生の協力

を得て JACOT というコーディネーショントレーニング協会と一緒に行って

いますが、このトレーニングをもう少し広げることはできないか考えていま

す。NHKの番組に JACOTの荒木副理事長が出て、トレーニング前後で子供

達がどう変わるかということを放送していました。運動の仕方でできなかっ

たことができるようになったりするので、もう少し広げられれば良いかなと

思います。他にございますか。 

 

 少子化はもう避けられない状況なので、委員が言われたように色々なスポ

ーツをやらせるのは良いことだと思います。今、私どもスポーツ推進委員と

してはラケットテニスを普及させているところで、今年度から各地区を回っ

て体験会を開催しています。8月に原市場小学校の体験会が終了しました。ボ

ールがスポンジで体への負担が少なく、誰にでもできるスポーツで、体験会

には初心者の参加もありましたが、終わったときには、楽しかったという言

葉をいただきました。また、私の子供もスポーツ少年団に入っていました、

上の子のときは子供の人数がたくさんいましたが、下の子供のときは人数が 
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会  議  録 （１３） 

発 言 者 発  言  内  容 

 

 

 

 

委 員 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

委 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

少なかったため大変でした。スポーツ推進委員を引き受けて、当番を代わっ

てもらったこともあったので、代わる立場、代わってもらう立場の両方の気

持ちが理解できます。 

 

 私も色々なスポーツを子供のときから体験するということは、前から考え

ていました。また、体育館をサッカー団体が利用できないと聞いて、ボール

を蹴ることだけがトレーニングではないと思うので、練習の方法を変えてサ

ッカーが利用できるように考えてもよいのではないかと思います。スポーツ

少年団は年に 1 回各団が集まってスポーツ少年団大会や駅伝大会を行ってい

ます。違った競技でそのようなイベントを数多く開催できればよいのではな

いかと思います。 

 

 他にございますか。 

 

 中学校の立場で、いくつか子供が減っていく中でということで申しあげま

す。私は南高麗中学校で教諭をしていますが、子供が少なくなっていく中で、

チームでやるスポーツは難しくなってきていまして、南高麗中学校で部活動

は陸上部とソフトテニス部の男子女子になります。また大会については 1 チ

ーム作れないような学校の場合は、合同チームでの出場が認められている種

目も県で決めて行っているものもあります。できるだけ子供達がスポーツを

できるような環境を作っていくように取り組んでいくことは必要ですし、努

力をしているところです。1つ例を挙げると南高麗中学校は、ソフトテニスの

団体戦に出る人数が足りなくなっています。ソフトテニスの団体戦では合同

チームでの参加は県で認められていません。しかし入間西部という飯能市、

日高市の予選大会は勝ちあがらないという条件で、オープン参加をしていま

す。色々な条件がある中で、子供達のスポーツ環境は狭まってきてはいます

が、できるだけ子供たちが活動できる場所を作っていこうと工夫をしながら

活動しています。 

 

 終了時間が迫ってきましたが、他にございますか。 

 よろしいですか。貴重な意見をいただいたと思いますが、教育長いかがで

しょうか。 
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会  議  録 （１４） 

発 言 者 発  言  内  容 

教育長 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 引き続き、スポーツ推進審議会、体育協会、地区体育協会、スポーツ推進

委員など色々なところで議論をしていただきたいと思いますので、ご協力を

お願いいたします。 

 

 私たちも教育長のお言葉を受けて、各団体の中で今日の話を議論して、次

回の審議会に持ち寄って、良い提案ができるようにお願いいたします。 

 それでは、議長を降ろさせていただきます。ありがとうございました。 

 

  議事の顛末・概要を記載し、その相違ないことを証するためここに署名します。 

    平成   年   月   日 

          議長の署名                

 


